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AREQUERIMENTO DESPACHO

Nº "0579, EMENTA
' “ Sohclln a reinstalação da nação elémca da

iluminação púbhca na avemda Governador Manco
Covas rm senudo arc e cre no bamo Adellmw
Simioni

Senhor Presidente,

Em virtude da Í<scahzacáo (sua por este Vereador, Isle posto, venho requerer
a remslalaçáo da nação elàmca da rlummaçàc púbhca na avemoa GovernadºrManoa Covas rm
sermdo BIC e (3/5, Informo que os moradores relatam que a nação eletrma, da via mencmnada (o.
funada mas de uma vez e o local está muno escuro peco que tomem as dewdas prox/«demoras,
conforme contato com o Sr, MarcosMiele,

Islo posto, na rorma regrmemal, Sejª mdlcadu ao Senhor Prereuo Mumcrpal
de Ribeirão Preto, após aprovação das demªis membros desta Casa, oreneanoo soluções para
este grave problema que ocorre em nossa mdade, dentrº do prazo e condições expressamente
prewsxas no amgn sºo. parágrafos 2ª e 3“ os LOM

Sala das Sessões, 17 de agosto de 2021.

Jean Corauci
Vereador


